学校教育目標

学び合い 認め合い 高め合う

横浜市立早渕中学校

都筑区早渕二丁目4番1号 電話045-593-8841 令和2年6月27日発行 第2号

学校再開して1カ月

校長 福田 昌弘

長い休業期間が過ぎ、学校が再開して1カ月が経ちました。皆さんの生活リズムは戻ってきましたでし ょうか。私は、毎朝正門の前で皆さんに「おはようございます」と声をかけてきました。学校再開の1週間 は、皆さんに声をかけてもなかなか挨拶が返ってきませんでしたが、だんだん挨拶の声が聞こえるようにな り、安堵感を感じております。

7月からは部活動も再開となります。部活動も段階的ではありますが、感染予防を徹底して、生徒の活動 の場の確保に尽力していきたいと思います。そして、今年度の夏休みですが、報道でもありましたように、 8月3日から8月16日までとなりました。本校は8月17日を6月27日の振替休業日といたしますので、 8月18日(火曜日)からの始業となります。









例年の夏休みとは期間も中身も違っ てしまうとは思いますが、ご承知お きください。



今後、感染拡大の第2波が来ない

ことを願い、これまで通り感染拡大防止対策を継続してい くこととなります。人との距離を適切にとるソーシャルデ ィスタンスの考え方など、「新しい生活様式」を意識した学 校生活を送る必要があります。状況が変化し、制限のない

学校生活が戻ってくるには、まだ少し時間がかかるかもしれません。学校でも生徒

に指導してまいりますが、ご家庭のご協力もお願いいたします。

〈学年より〉

1年

明るい声が学年フロアに響いてい ます。先生や友達・先輩など、人と の出会いや絆を大切にしましょう。

ク年

自分に「今」出来ることを考えて行 動しよう。楽しみつつ、勉強・部活に集 中する為の「スイッチ」を見つけよう。

3年

進路学習では、一人ひとりが 自分をみつめる良い機会となりまし た。7月も充実した月にしましょう。

学校が再開して、一か月が過ぎようとしています。もうしばらく授業は短縮での実施となりますが、部活動や委員会活動 が7月からスタートします。まだまだ制限される部分もありますが、学校が通常モードに近づいてきました。健康管理に十 分留意して、暑い夏を乗り切ってください。

【ご連絡】早渕中学校区学校・家庭・地域連携事業 書面表決の結果について。賛成多数により可決されました。 早渕中学校区学校・家庭・地域連携事業の 1 つであります「早渕中学校区地区懇談会」は、形を変えて開催いたします。

7月からの清掃について

新型コロナウイルス感染予防のため 6 月は生徒による清掃を行わず、職員が清掃と消毒を行ってきました。7 月からは生徒の清掃を段階 的に再開していきます。7月は雑巾モップに除菌ウェットシートをつけて生徒が清掃を行います。また、雑巾モップのウェットシートのつ け外しは職員が行います。そして、清掃終了後は手洗いを励行していきます。